

## PROPUESTA DE MÉRIDA

La “Propuesta de Mérida” presenta una importante fuente de ideas, acciones estratégicas, avances y algunos componentes para elaborar un compendio de políticas públicas y poder avanzar en la nueva agricultura sustentable que el proceso revolucionario viene gestando.

En la redacción del texto se incluye la necesaria reflexión sobre la pobreza y atraso que lo caracteriza; hecha esta reflexión, fácil es entonces concluir que es necesario adoptar medidas, desde el seno de los órganos del Poder Público, y con la participación de la sociedad civil, a fin de iniciar el diseño de un Plan de Desarrollo Integral para Barinas.

### LA PROPUESTA DE MERIDA. POR EL TRATADO COMERCIO DE LOS PUEBLOS

Entre el 29 y 31 de Mayo de 2007, Con la participación de 263 personalidades de la geografía nacional y con el apoyo de representantes de Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Cuba, España, Estados Unidos y Uruguay se elevó “La Propuesta de Mérida”.

Esta propuesta aspira a darle fuerza y beligerancia al Tratado Comercio de los Pueblos y la Alternativa Bolivariana de las América, demostrando que la integración de los pueblos de la región se van dando en diferentes momentos, espacios y circunstancias que alientan sustancialmente los cambios inéditos y originarios que nuestras sociedades gestan.

La “Propuesta de Mérida” presenta una importante fuente de ideas, acciones estratégicas, avances y algunos componentes para elaborar un compendio de políticas públicas y poder avanzar en la nueva agricultura sustentable que el proceso revolucionario viene gestando.

## DIVISIÓN ADMINISTRATIVA

### DIVISIÓN POLÍTICA

Barinas presenta una división administrativa-política en 15 municipios, estos son: Alberto Arévalo Torrealba, Antonio José de Sucre, Cruz Paredes, Andrés Eloy Blanco, Aristides Bastidas, Manuel Monge, Veroes, Sosa, Rojas, Arismendi, Barinas, Bolívar, Ezequiel Zamora, Obispos, Pedraza.

## GOBERNADORES DEL ESTADO DE BARINAS

El 15 de Febrero de 1786 fue erigida la Provincia de Barinas, teniendo por capital a Barinas. Comprendía esta Provincia los territorios de los Estados Barinas, Apure y parte de Portuguesa. Fue su primer Gobernador: Don Fernando Miyares González (1.786 – 1.796). Gobernador actual Adán Chávez, reelegido por sufragio el 16 de diciembre de 2012, para el nuevo período 2012 – 2016. Hermano del Ex Presidente Hugo Chávez.

El estado fue gobernado ininterrumpidamente desde 1998 por familiares del presidente Hugo Chávez quienes, han ganado las elecciones sucesivamente desde ese año, primero con Hugo de los Reyes Chávez (padre del actual presidente) quien gobernara 3 períodos seguidos entre 1998 y 2008 y ahora con el actual gobernador Adán Chávez.

